
 

 

前 回 の 報 告 （ 第 ９ ３ １ 例 会 ）  

開 催 日 令和２年７月１日(水） 

開会点鐘 川島会長 

ソング 「君が代」「奉仕の理想」 

ゲスト  

2分区ガバナー補佐 御坊ロータリークラブ 

丸山信仁様 

有田ロータリークラブ 

会長 橋爪誠治様 幹事 井上修平様 

有田南ロータリークラブ 

会長 田甫修様 幹事 塩路信兼様 

有田タイムス様 

和歌山特報社様 

 

●エンブレム交換● 

 吉水直前会長から    川島会長から  

 川島会長へ       吉水直前会長へ 

 

No. ９３１ 

祝！２０２０年－２１年度スタート 

RI 第２６４０地区 

１ 

例会日／毎週水曜日  １９：００ 

事務局・例会場／〒643-0025  

        有田郡有田川町土生４０９ 

      吉備インターゴルフセンター 

ＴＥＬ０７３７－５２－８９６０ 

ＦＡＸ０７３７－２２－６８００ 

Ｅ－mail：  info@arida2000rotary.club 

ＵＲＬ：   http://arida2000rotary.club/ 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか      
２．みんなに公平か 
３．好意と友情を深めるか 
４．みんなのためになるかどうか 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前直前会長から     浦﨑幹事から     

 浦﨑幹事へ       前直前幹事へ 

●挨拶● 

吉水直前会長 

一年間、回数も少な

かったのですが、有難

うございました。今年

度は、川島会長につい

ていきます。 

    本日の

令和２年７月８日 第９３２回 

 ソング 「手に手つないで」 

会長の時間 幹事報告 委員会報告  

ニコニコ箱報告  出席報告 

委員会活動計画  

会  長     川島信治 
幹  事     浦﨑寿光 

クラブ会報委員長 樋口 明 

次回のプログラム 

 

7月１５日 細則による休会 

7月２２日 決算・予算審議 

7月２９日 会員卓話 前任君 

8月 5日 有田南RC 直前会長 中善隆様  



●謝辞● 

南元会長 

吉水直前会長いつもため

になるお話を聞かせて頂

き有難うございました。 

一年間お疲れさまでし

た。 

 

●挨拶● 

川島会長 

皆様、今晩

は。皆様方には

大変お忙しい

中、当クラブの

本年度の初例会

にご出席賜り、

誠に有難うござ

います。有田

2000ロータリー

クラブをよろし

くお願い申し上

げます。 

吉水前会長、前幹事には一年間当クラブの

リーダーとして大変なご尽力を頂きました。こ

こで改めて感謝申しあげます。 

私はなかなか吉水前会長のようには行きませ

んが、浦崎幹事と共に一年間精一杯頑張ります

ので、今後共ご指導の程よろしくお願いしま

す。 

本日、この初例会で森誠さんが入会されま

す。森さん、おめでとうございます。森さんと

は今まで何回かお会いする機会がありました

が、ロータリーの会員としてふさわしい、本当

に誠実なお人柄であります。近い将来、クラブ

を引っ張る頼もしい存在となられる事と思いま

す。どうかよろしくお願いします。 

 

さて、本年度は日本のロータリー100年の記念

すべき年度だそうです。1905年アメリカのシカ

ゴで誕生したロータリーが15年後に日本に伝わ

り、日本では第二次世界大戦により中断しなが

らも偉大なる先輩方の叡智と努力により脈々と

その伝統は続いてきました。世の中にロングセ

ラー商品というものが存在しますが、続いてき

たものにはそれなりの優れた理由があるからだ

と思います。 

なぜロータリークラブがこのように続いて来た

のでしょうか。それは多くの方が様々な意見を

お持ちだと思いますが、私はその大きな理由は

職業奉仕に対するロータリーの理念にあると考

えています。各々の会員が職業上の高い規範と

誇りを持ち、職業を通じて社会に奉仕を行う事

にあると思います。 

当クラブは歴史も浅く、会員数も少ないクラブ

ですが、創立当初から、社会奉仕活動の一環と

して地域の小学校に対して図書の寄贈を毎年

２ 

行っています。そしてその活動が昨年度で18回目

を数えます。今まで小学校の校長先生や児童会の

皆さんから心のこもったお礼のお手紙や写真を頂

いてきました。また、校長先生にはその後例会に

お越し頂き、小学校の教育方針や読書教育の現状

についての卓話もして頂いています。地域社会へ

のこのような有意義で伝統のある奉仕活動を本年

度も継続して行いたいと思います。 

当クラブは会員の平均年齢が比較的に若いクラブ

です。前年度までの会員の平均年齢は56.6歳で

す。この若い会員がその若さを武器にロータリー

で今後大いに活躍していって頂きたいと思いま

す。宜しくお願いします。 

 

運営方針 

2020－2021年度のクラブスローガン。    

「一生懸命で楽しいロータリー」 

 

1．会員増強と退会防止。 

クラブがその活力を増進させ続けるために、会

員増強は不可欠な条件です。まだ見ぬ新入会員と

の出会いはクラブをパワーアップさせてくれる事

でしょう。 

会員増強に関する情報の収集、増強に関するセ

ミナーの定期開催を行います。 

また、特に入会間もない会員に対する声掛け

や、様々なフォローを心掛け退会を予防します。 

本年度はガバナーの活動方針にも示されている

様に、特に女性会員入会に向けて会員増強委員会

には更なる活動の強化をお願いします。 

 

2．例会や奉仕活動への出席率向上。 

例会の出席率は年間を通じてメークアップを認

められますが、魅力ある卓話者の招聘等や楽しい

例会プログラムを工夫し、当クラブの例会での出

席を重視して例会を活気あるものとします。 

 

3．社会奉仕活動の充実。 

以前から実施している、地域の小学校への図書

寄贈、藤並駅前の桜の苗木植樹、白木海岸清掃活

動、ふれあいキャンプへの参加、有田川駅伝への

サポート、わんぱく相撲有田場所への協賛等を通

して地域の方々との絆を大切に活動します。加え

て、他にも時々のニーズに合った奉仕活動を模索

して取り組んで行きます。 

 

4．親睦活動への参加。 

会員が本当にロータリーに入って良かったと思

える、真の友情を深めるために会員相互の交流は

必須であると考えます。恒例の一泊例会の実施や

奉仕の後の懇親会等、新型コロナウイルスの影響

で厳しい局面も出てくるかもしれませんが、委員

会を中心に工夫して取り組んで頂きます。 

 

当たり前だと思ってきた事が当たり前では無く

なり、まだまだ先の見えない新型コロナウイルス

有田２０００ロータリークラブ 



との厳しい戦いですが、一人一人の意識を高め

て打ち勝っていくようにしましょう。新型コロ

ナウイルス時代に適応したロータリー活動を模

索しながら、会員の皆様と共にロータリー活動

を楽しみたいと思います。 

一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

●就任挨拶● 

辻本副会長 

本日はお忙しい中、

お越し頂き有難うご

ざいました。 

浦﨑幹事、皆様方と 

頑張ります宜しく 

お願い致します。 

 

 

 

●祝辞● 

2分区 ガバナー補佐 

丸山信仁様 

 

初例会おめでとうご

ざいます。今年度、

川島会長、浦﨑幹事

様どうぞよろしくお

願い致します。 

 

 

有田ロータリークラ

ブ 

会長 橋爪誠治様 

幹事 井上修平様 

本日は、初例会おめ

でとうございます。

心よりお喜び申し上

げますと共に、本日

御招き頂きましたこ

とを厚く御礼申し上

げます。 

 

有田南ロータリーク

ラブ 

会長 田甫治様 

幹事 塩路信兼様 

本日は、初例会にお

招きいただき誠にあ

りがとうございま

す。コロナ禍により

何かと奉仕活動に影

響があると思われま

す。皆様方のご健康が第一です。今年度、新し

いロータリー活動が必要となると思います。ク

ラブ一丸となって、新しいロータリー活動がで

きるように、3クラブ協力していきたいと思いま

す。どうぞよろしくお願い致します。 

３ 

有田２０００ロータリークラブ 

●幹事報告● 

浦﨑幹事 

１年間宜しくお願い致

します。 

 

１．第２６４０地区よ

り 

２０２０－２０２１年

度のための代替方法に

よる地区研修・協議会

の実施について 

YouTubeにて限定公開 

案内 

DVDは、事務局にあります。問い合わせくださ

い。 

２．RI日本事務局より 

財団室NEWS 2020年7月号 

３．有田3クラブ合同ゴルフコンペについて  

９月２１日（月・祝日） 

場所：有田東急GC 予定しています。 

４．中野ガバナー事務所 閉所のお知らせ 

５．藤井ガバナー事務所 開所のお知らせ 

６．例会変更のお知らせは、ホワイトオードに

て掲示 

 

 

 

●新入会員入会式●  

森誠君 

 

 

先輩方にご指導いただ

きながら頑張りたいと

思います。宜しくお願

い致します。 
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 会員数 出席者数 出 席 率 

本日の出席 １８名 １７名 ９４，４４％ 

２０１９－

２０年度 

平均 

１７名 １３．４名 ７８．８２％ 

●ニコニコ箱● 

有田ロータリークラブ様：初例会おめでとうご

ざいます。 

有田南ロータリークラブ様：初例会おめでとう

ございます。 

有田タイムス様：おめでとうございます。 

和歌山特報社様：おめでとうございます。 

丸山信仁ガバナー補佐様：一年間宜しくお願い

致します。 

川島信治君：ゲストの皆様 本日はお越し頂き

誠に有難うございます。一年間宜しくお願い致

します。 

浦﨑寿光君：新年度始まりました。一年間宜し

くお願い致します。 

吉水志朗君：川島新会長様 浦﨑新幹事様この

一年宜しくお願い致します。森さん入会おめで

とうございます。 

前任君：川島会長、浦﨑幹事 一年間宜しくお

願いします。 

芝毅君：一年間宜しくお願いします。 

梅本茂喜君：川島会長 浦﨑幹事 一年間宜し

くお願い致します。 

下林善信君：川島会長・浦﨑幹事 一年間宜し

くお願いします。 

大浦輝彦君：みなさんこんばんは！！吉水会長

お疲れさまでした。川島会長、本年度は宜しく

お願い致します。森さん入会おめでとうござい

ます。 

永石睦巳君：皆様何分不慣れなSAAですがどうか

一年間宜しくお願い致します。 

南良暢君：川島会長・浦﨑幹事 これから一年

間宜しくお願い致します。 

 

 

有田２０００ロータリークラブ 

平松一彦君：川島丸 船出おめでとうございま

す。一年間頑張って下さい。宜しくお願い致し

ます。 

樋口明君：皆さん今晩は。川島会長、浦﨑幹事 

一年間宜しくお願いします。 

辻本正成君：いよいよ初例会です。川島会長１

年間宜しくお願い致します。 

寺村公博君：ゲストの皆様本日は誠に有難う御

座います。吉水会長１年間お疲れ様でした。川

島会長１年間宜しくお願い致します。 

森さん入会有難うございます。 

中屋喜臣君：皆様お疲れ様です。吉水直前会長

１年間お疲れ様でした。川島会長本年度宜しく

お願い致します。森さん入会おめでとうござい

ます。これからもよろしくお願いします！ 

佐原伸哉君：森さん 今年も美味しい葡萄よろ

しくお願いします。 

 

●出席報告● 

梅本茂喜君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●閉会点鐘 川島会長● 


